

Magdeburg, 20.08.2019

**Rücktritt zum 42. Landesparteitag von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt zum 30. November 2019**

Liebe Freund\*innen,

zum Landesparteitag am 30. November 2019 werde ich mein Amt als Beisitzerin im Landesvorstand von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Sachsen-Anhalt zur Verfügung stellen, um die Wahl eines neuen Landesvorstands zu ermöglichen, welcher die Landtags- und Bundestagswahl 2021 vorbereiten und durchführen wird. Da im aktuellen Landesvorstand keine Basis mehr für ein vertrauensvolles Zusammenarbeiten existiert, halte ich eine Wahl eines neuen Landesvorstands für notwendig. Die Wahl eines neuen Landesvorstands ist laut unserer Satzung nur per Abwahl oder Rücktritt möglich – da ich mich für meine gute Arbeit im Landesvorstand nicht abwählen lassen möchte, wähle ich den Schritt eines Rücktritts. Meine Arbeit im Landesvorstand werde ich bis zum Landesparteitag fortsetzen.

Ob ich erneut für den Landesvorstand kandidieren werde, werde ich in den nächsten Tagen verkünden.

Grüne Grüße  
Miriam

